

Veracruz, Ver. A 21 de Marzo de 2025.

Asisten autoridades CEDHV a Diálogos con la Defensoría Pública



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en la delegación de Veracruz puerto, asistieron al evento “Diálogos con la Defensoría Pública Electoral del TEPJF”.

Con la representación de la Comisión Estatal, asistió Geiser Manuel Caso Molinari delegado regional; la actividad tiene como finalidad abordar diversos temas en materia electoral, incluyendo a personas en situación de vulnerabilidad.

Algunas de las conferencias que se impartieron son: “Las luchas por la vía jurisdiccional para una democracia incluyente”, “Elecciones incluyentes, Avances y retos”, “La justicia electoral para las personas históricamente discriminadas”, y “La defensa de los derechos político-electorales”.

Participaron autoridades de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Tribunal Electoral de Veracruz, Organismo Público Local Electoral, e Instituto Nacional Electoral.